

「自分たちの天下り先が一切傷つかない」とを維持しようと思つてやつた」。一。菅直人財務相が24日の衆院財務金融委員会で、日



■菅氏、日航支援で財務省批判

第二幕を想起させる話に触れたのは、霞が関との間合いを慎重にはかる菅氏の一幕があつた。日本政策投資銀行のつなぎ融資に政府保証をつけようとする菅直人財務省が活動したところ。「菅官戦争」

接觸してきた元財務次官の藤井秀人政投銀副社長をいを憤りに批判した。

「誰が責任を取るんだ」と一喝。菅氏を含む閣僚が

政府保証措置を巡っては、検討段階で合意していた政

株式を全額保有していると

石ではないか。政府保証

問題に関する菅氏の粘着質

ぶりをみた首相官邸筋はこ

う漏らす。消費税議論への言及などで「財務省に取り

込まれた」などと冷やかさ

れる菅氏。「戦わずして勝つ」というソフト路線と、

形で危機対応融資などに踏み切ってきた。日航のケ

してくるようだ。(K)

スでは「政府保証は当然」との思いがあった。企業再

生支援機構には政府保証を与えているだけに、菅氏の主張には矛盾もみられる。

「人事に手を突っ込む布

石ではないか」。政府保証

財務相「検討せず」

内部留保課税閣内でズレ

菅直人副総理・財務相は24日の衆院財務金融委員会で、鳩山由紀夫首相が検討を表明した企業の内部留保

平野博文官房長官が慎重な姿勢を示していたほか、産業界からも反発の声が出

一方、菅氏が子ども手当の財源として所得税の最高税率を引き上げる意向を示したとされる」とについては、「子育て世代に対する支援を考えると」ということ(が誤解された)」と述べ、子ども手当の財源に充てる」ことを否定した。

一方、菅氏が子ども手当の財源として所得税の最高税率を引き上げる意向を示したとされる」とについては、「子育て世代に対する支援を考えると」ということ(が誤解された)」と述べ、子ども手当の財源に充てる」ことを否定した。

内部留保へ課税、検討せず

財務相「首相の指示ない」

菅直人副総理・財務相は24日の衆院財務金融委員会で、大企業の内部留保への課税について「鳩山由紀夫首相から特に指示は受けっていない」。検討相から特に指示は受けていない」と述べ、政府税制調査会では議題としない方針を表明した。内部留保への課税を巡っては、首相が17日に共産党の志位和夫委員長から要望を受け、検討する意向を示した。首相の真意について、菅氏は「国民にとっていい案があつたら検討しよう」と一般的に言われたのだと理解している」と説明した。

いて「首相から検討の指示もないし、私自身考えていない」と述べ、政府税制調査会の検討課題としない考え方を明らかにした。

内部留保課税については